

El NUEVO Liberal

[INICIO](#) [MI CIUDAD](#) [MI REGIÓN](#) [POLÍTICA](#) [OPINIÓN](#) [DEPORTES](#) [SOCIALES](#) [AL ESTRADO](#) [JUDICIAL](#) [CULTURA](#)
[CLASIFICADOS](#)


Red PaPaz impulsa el 'Impuesto Saludable YA' a las bebidas endulzadas

by [adminliberal](#)— 24/08/2021 in [Noticia principal](#), [Política](#)

0



Con el impuesto se busca recaudar alrededor de 1,4 billones de pesos anuales, los cuales podrán ser invertidos en programas de agua potable y saneamiento básico. / Foto: Freepick – Rawpixel.com,

526 **1.5k**
SHARES VIEWS

[Share on Facebook](#)

[Share on Twitter](#)



La iniciativa busca demostrarle al Congreso que los colombianos quieren que el país cuente con un impuesto no menor al 25% de las bebidas endulzadas.

Red PaPaz de la mano de varias organizaciones de la sociedad civil lanzaron una movilización ciudadana que busca presionar al Congreso de la República para que incluyan el #ImpuestoSaludableYa a las bebidas endulzadas en la Reforma Tributaria que fue recientemente presentada por el Gobierno Nacional.

A través de la plataforma Entre Todos, las personas podrán enviar un correo electrónico a los cerca de 90 congresistas de las Comisiones 3 y 4 de la Cámara y Senado así como al Ministro de Hacienda José Manuel Restrepo, expresando su apoyo a que Colombia cuente con un impuesto no menor al 25% a las bebidas endulzadas con el fin de disminuir su consumo y recaudar alrededor de 1,4 billones de pesos anuales que podrán ser invertidos en programas de agua potable y saneamiento básico y programas para la prevención de enfermedades no transmisibles.



Para Carolina Piñeros Ospina, Directora Ejecutiva de Red PaPaz, el Impuesto saludable a las bebidas endulzadas es más necesario ahora por la situación de salud y pobreza de los colombianos, pero particularmente con las personas menores de 18 años. Esta es una urgente medida para el país.

Esta iniciativa va en línea con las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud y UNICEF de implementar 4 políticas para detener los altos niveles de malnutrición (desnutrición, sobrepeso y obesidad), especialmente en niñas, niños y adolescentes.



El consumo habitual de estos productos son la causa del 13% de mortalidad en diabetes y 5% por enfermedades cardiovasculares y reducen en casi 3 años la esperanza de vida. Adicionalmente y de acuerdo con un estudio de la OCDE las personas con obesidad tienen menor rendimiento académico y profesional, y 8% menos de probabilidades de ser contratados. Así mismo, el estudio establece que los menores de edad obesos sufren discriminación y acoso en las escuelas.

Colombia está entre los países con mayores niveles de consumo de bebidas azucaradas, por encima de Uruguay y México. Así mismo, de acuerdo con la ENSIN 2015, 1 de cada 4 escolares entre 5 y 12 años tienen exceso de peso y el 56,4% de los adultos afrontan esta misma situación que está asociada al consumo habitual de bebidas y comestibles ultraprocesados. Al observar los datos a nivel territorial, la situación es igualmente preocupante, en todas las regiones, entre el 2010 y el 2015, creció significativamente la prevalencia de exceso de peso. Es así como el 62,5% de los territorios presentó mayores prevalencias con referencia al 2010.



Este impuesto a las bebidas endulzadas es una medida que busca proteger el interés general y a las poblaciones vulnerables encima de lo particular, pues tiene como objetivo la protección del derecho a la salud y la alimentación adecuada de todos los colombianos, beneficiando a cerca de

10.500.000 hogares.

La evidencia científica libre de conflicto de interés establece que con este impuesto, la cartera de salud podría ahorrar alrededor de 25 billones de pesos anuales en atención de las enfermedades crónicas. Cabe recordar que sólo la atención atribuible a la diabetes, relacionada con el consumo de bebidas azucaradas, fue cercana a 1,1 billones de pesos para el año 2020.

CONTENIDO PROMOCIONADO



Hazlo antes de dormir y te despertarás sin várices. Haz clic aquí!

[Varikosette](#)



¡La prostatitis desaparece en 2 noches! Anota la receta

[Revitaprost](#)



¡Las varices desaparecerán en 1 día! ¡Usa un truco simple!

[Varikosette](#)



¡El sexo durará toda la noche! ¡Lee aquí!

[Revitaprost](#)

